

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

26.07.2022

öffentlich

Entscheidung

Betreff

**Mitteilungen des Bürgermeisters****1. Sprengeländerung bei der Mittelschule Seßlach**

Mit Schreiben vom 22.07.2022 teilt die Regierung von Oberfranken mit, dass die von der Gemeinde Itzgrund am 09.06.2021 beantragte Änderung des Schulsprengels genehmigt wird. Die Wirkung soll bereits zum kommenden Schuljahr 2022/2023 vollzogen werden. Ab dem kommenden Schuljahr werden die Schülerinnen und Schüler der Gemeinde Itzgrund der Mittelschule Ebern zugewiesen. Schülerinnen und Schüler aus dem Itzgrund, die bereits die Mittelschule Seßlach besuchen, wird es ermöglicht, über einen Gastschulantrag auch weiterhin bis zum Ende ihrer Schulausbildung die Mittelschule Seßlach zu besuchen.

**2. Ergebnis-Präsentation studentischer Modellentwürfe in Seßlach**

Im Rahmen des gemeinsamen Projektes der Hochschule Coburg, der Stadt Seßlach und der Initiative Rodachtal haben einige Studierende der Hochschule Coburg Modellentwürfe zu leerstehenden Liegenschaften im Stadtgebiet erarbeitet. Die erarbeiteten Entwürfe wurden am Montag, den 11.07.2022 im Kultursaal vorgestellt und von den Professoren bewertet.

Am Abend wurden die Arbeiten dann auch noch der Öffentlichkeit präsentiert und Fragen dazu beantwortet. Vielen Dank für die unkomplizierte und ideenreiche Zusammenarbeit. Es waren sehr gute Ansätze dabei, die genau den Leitlinien der Stadt Seßlach und der Initiative Rodachtal bezüglich der Innenentwicklung unserer Dorf- und Stadtkerne entsprechen. Wir wollen versuchen, in den kommenden Monaten die Arbeiten noch einmal für die Öffentlichkeit auszustellen.

**3. Deckenbauarbeit CO 20 – CO 21**

Die Deckensanierung der CO 20 – CO 21 zwischen Autenhausen und Merlach ist abgeschlossen. Ich bedanke mich für die gute Zusammenarbeit und die rasche Erledigung beim Landratsamt Coburg – Fachbereich Tiefbau und der Firma STRABAG aus Kulmbach.

**4. „Startchance kita.digital“**

Unsere Kindertagesstätte „Struwelpeter“ in Seßlach hat von September 2021 bis zum Juli 2022 an der Qualifizierungskampagne „Startchance kita.digital“ teilgenommen und wurde in der vergangenen Woche erfolgreich zertifiziert. Im Wesentlichen geht es bei dieser Kampagne darum, die Medienkompetenz in der Frühpädagogik zu stärken.

Die Zertifizierung / Kampagne wurde im Auftrag des Bayerischen Staatsministeriums Familie, Arbeit und Soziales durchgeführt.

**5. Verabschiedung der Abschlussklasse 2022**

Am Freitag, den 22.07.2022 wurde die Abschlussklasse unserer Mittelschule in Seßlach verabschiedet. Ich gratuliere an dieser Stelle nochmals allen Absolventinnen und Absolventen und wünsche für die weitere Zukunft alles Gute.

**6. Gemeindehaus Autenhausen**

Bei den Sanierungsarbeiten am Gemeindehaus Autenhausen wurden weitere große Schäden am Dachstuhl und Fachwerk festgestellt. Diese müssen dringend bei der laufenden Sanierungsmaßnahme mit behoben werden. Die Kosten belaufen sich auf ca. 12.000 €.